

# 「チームさかわの日」

## さかわを食べる部 部門

平成18年から13年間の長きにわたり、佐川町の伝統的な茶菓子「山椒餅」を製造販売し、伝統食文化の普及啓発、観光振興に大きく貢献。また、後継者へ指導も行った。

【実生屋 和田優子さん】

賞をいただきまして、ありがとうございます。いち主婦ですが、とても楽しくやってこれ本当に良かったと思っております。活動は休止中ですが立派な後継者も見つかри、一安心しています。佐川町活性化の為に協力できることはやっていきたいと思っています。

「チームさかわ大賞」をはじめ、受賞された方々を過日表彰させていただきまして、ご紹介させていただきます。

「チームさかわの日」は、「自分ごと」として「まじめに、おもしろく。」地域活動に取り組んでいる町内の団体・個人を表彰するイベントです。8月21日(土)、桜座で表彰式が行われる予定でしたが、新型コロナウイルスの影響で昨年に引き続き中止となりました。

## まじめにおもしろい地域の日



## みんなの寺子屋 部門

長きにわたり、佐川地区や加茂地区の小中学生に電波教室を開催。工学分野への興味を持ってもらうきっかけとなる活動をしている。

【高知県電波適正利用推進協議会

会長 田中一郎さん】

このような立派な賞をいただきまして、ありがとうございます。私が頂いたというより、協議会のメンバー全員の賞だと思っています。エンジニア育成のために少しでも貢献できればという想いで12年間やってきました。今後は尾川・黒岩地区でも実施していきたいと思っています。

## まじめに、おもしろい地域の日 部門

斗賀野地区や黒岩地区、尾川地区のお祭り、24時間テレビの会場、町外イベント(日高村や須崎市)での演奏し、イベントを盛り上げている。また、地元のお祭りである「たらふく秋まつり」では音響係も担当し、祭りの運営に貢献している。

【オンチャーズ 野瀬良行さん(左)】

このような賞をいただくのは、長く活動をしてきて初めてのことで、驚くと共に光栄に思っております。

## めざせ健康体クラブ 部門

佐川少年柔道クラブを主催し、長きにわたり指導者として柔道の指導に大変熱心に尽力している。生徒は全国大会出場するなど、優秀な選手を多く輩出している。

【永田良助さん】

本日はどうもありがとうございます。このような賞をいただきまして、もう歳も歳ですけど、できるだけ長く続けていきたいと思っておりますので、これからもよろしくお願ひします。



## さかわの踊り子 部門

一時途絶えていた「尾川踊り」が、約10年前に復活。以来、伝承活動を行い住民の世代間交流の一助となっている。また、尾川地区の秋の風物詩として地域の活性化につながっている。

【尾川踊り伝承会 横田三夫さん】

頑張って継承していきたいと思っておりますが、僕が子供の時には、まわりの大人が踊ることができたけど、今はその環境がなくなってきました。これから続けていくのが大変難しいですが、がんばってできるだけ続けていきたいと思ひます。

## さかわを食べる部 部門

平成22年に、地元の牛乳を前面に押し出した商品として「しょうがミルクプリン」を開発したことを皮切りに、地域の農産物を使った商品を次々と開発し、商品の種類を徐々に増やしつつ様々な場所で販売している。

【黒岩じるし 村田昭雄さん】

表彰していただけるとは思っておらず、びっくりしましたが、地道にやり続けていれば良いことがあるんだなと思っております。これからなかなか大きいことはできないと思ひますが、地道にできるだけ長く活動できるように頑張りたいと思ひます。



広報さかわ

11月号

令和3年11月1日発行

今月の表紙



10月16日(土)、斗賀野小学校の生徒さん達による稲刈り体験実習が行われました！天候にも恵まれ、嬉しそうに汗をかきながら、一生懸命稲を刈る子供たち。稲や土に触れ、自然を通して楽しくさまざまな学びや発見をしているようでした。

## PICK UP CONTENTS

- P 2 [特集] チームさかわの日
- P 4 高北病院
- P 6 子育て・健康応援ページ
- P 8 かわせみからのおしらせ
- P 10 おしらせ
- P 19 地質館だより
- P 20 さかわ観光協会
- P 21 さかわ発明ラボNEWS
- P 22 ボタニカルニュース
- P 23 青山文庫だより & 文芸
- P 24 としょかんだより
- P 25 学校だより-加茂小学校-